



Après non moins de 11 ans passés au Bureau des Verts Vaudoises et six ans de présidence, Alberto Mocchi avait annoncé son souhait de transmettre le flambeau de Président afin, notamment, de se consacrer désormais à ses nouvelles fonctions de syndic et de député. Il a été vivement remercié et longuement applaudi par les membres présents.

Au final, c'est la députée de Lausanne Alice Genoud qui a été élue, dans la soirée du vendredi 10 juin 2022 Présidente en assemblée générale ordinaire des Verts vaudoises. Précisons que lors de cette rencontre, il eu également un temps fort , un autre échange aussi précieux , Celui tenu avec Mr Éric NGUEGUIM [président du parti écologiste du Cameroun\(PEC\)](#). Au cours de cet échange, les deux présidents ont exprimé leur volonté de voir l'écologie politique s'agrandir, s'émanciper et progresser en Afrique.

Notons qu'une autre réunion de travail est prévu pour un soutien massif au jeune [parti écologiste du Cameroun\(PEC\)](#) qui rejoint les verts d'Afrique centrale (FEVAC) , les verts Européen et les vert Mondiaux.